

Liebe (potentielle) Helferinnen und Helfer,

auch in diesem Jahr möchten wir auf dem Stadtteilstfest am Samstag, den 31. August 2024 auf der sog. Meile der Vereine mit einem Stand auf die evangelische und die katholische Gemeinde in Volksdorf aufmerksam machen.

Er wird sich unter dem Motto "Kirchen in Volksdorf" präsentieren mit folgenden Angeboten:

Unter dem Pavillonzelt werden 2 Biertische aneinander gestellt und mit einer weißen Papierrolle bedeckt, auf der die Frage steht: "Was erwarten Sie von Ihrer Kirche?". Mit ausgelegten Filzschreibern werden die Passanten eingeladen, dort ihre Antworten zu notieren und / oder bereits vorhandene Antworten zu kommentieren.

Wir benötigen pro Stunde drei Personen als Standbetreuung sowie zum Auf- und Abbau jeweils 5 Personen. Ich bitte Sie und Euch daher herzlich, sich in die Doodle-Liste einzutragen mit der gewünschten Zeit!

<https://doodle.com/sign-up-sheet/participate/c0d58505-4321-4cd8-b3e6-0da6a3700204/select>

Die Jugendvertretung der evangelischen Gemeinde wird ihre Slusheis-Maschine aufstellen und betreiben. Bitte organisiert Eure Betreuung der Maschine separat und tragt Euch NICHT mit in diese Liste ein!

Die Pfadfinder vom Stamm St. Martin der katholischen Gemeinde Heilig Kreuz bieten Mitmachaktionen für Kinder an. Auch an Euch: Bitte organisiert die Betreuung Eures Angebotes separat und tragt Euch NICHT in diese Liste ein!

Frau Pastorin Nebl-Banek wird zusammen mit Anke Laymayer der Gemeinde Heilig Kreuz eine ökumenische Andacht halten um 10.30 Uhr auf der Fielmann-Bühne und davor bzw. danach ebenfalls an unserem Stand präsent sein.

Herzlichen Dank für Ihre / Eure Unterstützung!

Annette Lauenstein

Für das Orga-Team Stadtteilstfest 2024